

Madame, Monsieur,

J'ai 29 ans et une de mes passions est le voyage et la découverte de nouvelles cultures. Pour le moment j'ai surtout effectué des voyages touristiques de quelques semaines en plus d'un séjour aux Pays Bas de 4 mois pour mes études à l'occasion d'un Stage. Ces voyages m'ont permis de constater que 2-3 semaines ne suffisaient pas pour s'immerger dans la culture d'un pays. J'aimerais donc faire l'expérience de vivre à l'étranger pendant plusieurs mois dans un Pays non occidental.

Mon choix s'est naturellement porté sur le Japon et ce pour de multiples raisons.

Premièrement, je souhaite être complètement dépaycée et découvrir une culture non occidentale, et celle du Japon a l'air vraiment riche, diverse et surtout très différente de celle de la France.

Deuxièmement, je suis française et donc habituée à bien manger. Le Japon fait partie des rares pays où l'on sait que la nourriture est excellente tout en étant complètement différente de la cuisine française. J'aimerais une fois le bas prendre des cours de cuisine japonaise.

Troisièmement, je suis une amatrice de randonnée et de nature diverses. La richesse des paysages du Japon me permettra à la fois de pratiquer la randonnée en montagne comme la plongée dans les îles. Plus concrètement, j'aimerais randonner dans les diverses montagnes japonaises, visiter des rizières et des champs de thé et profiter également des plages d'Okinawa pour lézarder et faire de la plongée.

Quatrièmement, les japonais sont réputés pour être des personnes très respectueuses et le pays est connu pour être très sécurisé. Comptant voyager seule cet aspect me paraît aussi important.

Je n'ai jamais été au Japon. Ce que je connais de votre pays je le dois au compte rendu de voyage de mes connaissances et aux reportages que j'ai pu voir à la télévision. Chaque nouveau récit me conforte dans mon projet et me donne de plus en plus envie de visiter ce pays. J'ai récemment vu un reportage sur le Taiko et j'ai depuis ajouté « concert de Taiko » à ma liste des choses à faire une fois sur place.

J'ai un niveau d'anglais B1 voire B2 ce qui me paraît suffisant pour ne pas être totalement perdue dans un pays étranger. De plus j'ai aussi commencé à apprendre la langue japonaise et je compte approfondir cet apprentissage durant mon séjour.

Travaillant pour une entreprise en France qui compte me reprendre après mon voyage, j'ai une vie déjà bien ancrée en France. Mais ce sont aussi des contraintes et elles ne me permettent de partir seulement que 7 à 8 mois tout au plus. C'est pourquoi mon programme se limitera à 8 mois maximum.

Le PVT m'est apparu comme la solution idéale pour mener à bien ce fabuleux projet et étant bientôt à l'âge légal limite pour ce genre d'expérience j'espère vraiment que ma candidature aura retenu votre attention. C'est donc avec plaisir que je vous sou mets ma candidature à ce visa.

En espérant que vous puissiez y donner une réponse favorable, et me tenant à votre entière disposition, je vous prie d'agréer, madame, monsieur, l'expression de mes plus sincères salutations.